

17.6.16

## AUSFLUG IN DEN HOLIDAYPARK

Wir durften alle in ausgesprochener organisatorischer kameradschaftlicher reiselust zum vergnügungspark aufbrechen. Alle lehrer malten berufsschulweise taeterwissen an die wand. Ich meine dass alle ermahnt wurden sich zu benehmen. Freudig fuhren wir mit der bahn weil der fidibus schon zugesezt war mit reiseratsuchenden schülern und deren begleiter.

Wir konnten reichliches essensangebot wartend auf picknickzeit erahnen. Ich habe ser genossen dass aerger ausblieb als ich mich auf angebotenes essen stürzte.

Alle gerieten in das wetterproblem und wurden ausgesprochen patschenass. Aber das trug nicht dazu bei das irgendeiner aergerlich wurde. Alle hatten gute laune und artgerechtes miteinander zeigte wieder einmal das treffliche herzkollgiale lehrergewappnete schülertreiben. Auch die lehrer stiefelten gutgelaunt zur aktionsreichen ausstellung. Viele aktivitäten harrten der besucher. Ich durfte nur mit begleitung jasagen zu passieren von faraktivitäten. Prapelnd aeusserten sich alle zu fahrarten. Jeder durfte mitmachen und traf seine wahl. Ich erfreute mich an waechselnden einrichtungen und maedchenerfreulichen anblicken. Ich habe staunend gesehen wie hasenfüssig die sonst so grossspurigen jungs werden wenn hübsche mädchen auftauchen.

Es war ein erlebnisreicher tag und alle konnten sich treiben lassen.